## La Mission d'Hiroshima à Saintes

Le jeudi 8 juillet 2004, la Mission d'Hiroshima pour la Paix Mondiale (Hiroshima World Peace Mission), en visite en Europe, s'est rendue de Paris à Saintes pour rencontrer l'Action des Citoyens pour le Désarmement Nucléaire (ACDN) et coordonner l'action commune en faveur du désarmement nucléaire.



Retenue par d'autres obligations, Mme Schmitt, maire de Saintes, était représentée par l'un de ses adjoints, Mme Gassel, et par son chef de cabinet, M. Texier. Des informations et des cadeaux ont été échangés.



En début d'après-midi, les 9 membres de la délégation japonaise accompagnés d'autant de représentants de l'association française ont été reçus à la mairie.



Un rapprochement des deux villes a été souhaité, en raison de leur point commun : Hiroshima, dont le maire est président de "Mayors for Peace" et Saintes, membre du réseau mondial "Abolition 2000", désirent voir planète libérée toutes armes nucléaires et ce sont actuellement les deux seules villes au monde où brille une Flamme destinée à rappeler symboliquement l'importance de cet objectif pour la survie de l'humanité. La "Flamme de la Paix" brûle en permanence à Hiroshima. La "Flamme du Désarmement Nucléaire", allumée à Saintes le 6 mai 2001 par son maire lors des premières Journées du Désarmement Nucléaire et rallumée périodiquement, doit être pérennisée.



La délégation a ensuite visité deux sites illustrant les 2000 ans d'histoire de Saintes : l'amphithéâtre gallo-romain et le très moderne théâtre de la ville, le "Gallia", jusque dans les cintres.